LA DISCUSIÓN

Fecha 22/10/2024 Vpe: Vpe pág:

\$167.082 \$896.400 Vpe portada:

Audiencia: Tirada: \$896.400 Difusión: Ocupación: 3.500 3.500 Sección: Frecuencia: 0

LOCAL

"La región tuvo un 98% menos de afectación por incendios"

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; junto a la directora nacional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) Aida Baldini; al delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo



García; y autoridades regionales y gremiales, participó en el lanzamiento del Plan Regional de Combate a Incendios Forestales 2024 – 2025 en la Región de Ñuble.

En la actividad se informó a la comunidad sobre los recursos disponibles para el período de mayor ocurrencia de incendios en la región, así como los aspectos de prevención, mitigación y combate al fuego. Las autoridades destacaron, además, las capacidades humanas, el uso de aeronaves, y los recursos técnicos y presupuestarios que se tienen para Ñuble.

El ministro Esteban Valenzuela destacó que "la temporada anterior fue excepcionalmente notable en Ñuble. La región tuvo un 98% menos de afectación del terrible verano del 2023 y un 94% si uno lo mide con el quinquenio. Y aquí hubo trabajo preventivo, puesta de pila los municipios, las distintas instituciones, mucha coordinación, trabajo, como bien lo resaltaba Corma y Carabineros, por todo el trabajo de las distintas instituciones del Estado que aprendimos mucho con la tragedia del 2023"

La directora nacional de Conaf, Aida Baldini, hizo un llamado a ser enfáticos en el cuidado de los potenciales sectores de peligro de incendios en Ñuble. "El llamado es urgente, esta es una zona que tiene buenos suelos, que el pasto crece mucho, hay sectores que tienen 50 centímetros de pasto ya, por favor, a la gente le pedimos que lo corten y lo entierren, que hagan tierra de hoja, hay tanto uso que se puede, pero no dejarlo como está", comentó.